

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 8. November 2016

Installieren von Fahrradabstellanlagen im äußeren Westend

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat zu prüfen, an welcher Örtlichkeit öffentliche Fahrradabstellanlagen installiert werden können.

Begründung:

Das äußere Westend verfügt im Gegensatz zum inneren Westend über keine einzige öffentliche Fahrradabstellanlage. Fahrräder stehen wild an Laternen, Zäunen und Verkehrszeichen angekettet. Nicht selten kommt es zu Behinderungen. Aufgrund der kurzen Wege stellt das Fahrrad im Westend für viele BürgerInnen eine echte Alternative zum eigenen PKW dar und wird auch stark genutzt. Aus diesem Grund sind öffentliche Fahrradabstellanlagen auch im äußeren Westend unerlässlich, zum Beispiel rund um den Blücherplatz welcher quasi das Zentrum des äußeren Westends darstellt. Hierzu muss, wenn nicht anders möglich, auch der Wegfall einzelner PKW-Stellplätze in Betracht gezogen werden. Ebenso ist bei der Planung die Möglichkeit einer Überdachung zu prüfen, um Fahrräder vor Witterungseinflüssen schützen zu können. Fahrradabstellanlagen können die Attraktivität des Fahrradverkehrs steigern und somit mehr BürgerInnen vom PKW zum Fahrrad wechseln lassen.

Beschluss Nr. 0117

Die Behandlung des Beratungsgegenstandes wird bis zur Sitzung am 8. Februar 2017 zurückgestellt.

+

+

Verteiler:

100200 z.w.V.
(08.02.2017)

Wild
Ortsvorsteher